12- Ph- 25g 6: 11. 2009



Awo hilft Nackenheimer Brandopfern

Mit vier mal 500 Euro Soforthilfe unterstützte die Arbeiterwohlfahrt Nackenheim die Opfer des Brandes im Nackenheimer Weidenweg. Dort war im Oktober ein Mehrfamilienhaus abgebrannt, zwei alleinerziehende Mütter, ein alleinstehender Herr und eine alleinstehende Frau wurden dabei obdachlos. Awo-Vorsitzender Henning Borchers (l.), 2. Vors. Brigitte Schwitalla (5. von links) und Kassiererin Gerlinde Speckenheuer (r.) überreichten die Schecks an die Betroffenen. Foto: Harry Braun